

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Ulrike Grimm

ANTRAG

31.01.2020

Ein Bürgerhaus für Ramersdorf

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, in Ramersdorf geeignete Standorte für ein Bürgerhaus zu prüfen und bei entsprechender Eignung umgehend finanziell und planungsrechtlich zu sichern.

Begründung:

Seit Jahren wird am Hanns-Seidl-Platz ein Bürgerhaus für Ramersdorf/Perlach geplant. Die Fertigstellung dieser Einrichtung und auch die Realisierung des Dorfkerns Ramersdorf sind aber zeitlich nicht absehbar.

Der Bezirk Ramersdorf wird seit Jahren immer mit Perlach als Gesamtpaket des BA16 behandelt, das heißt, die Versorgung mit sozialen, kulturellen oder Verwaltungseinheiten wird über den Gesamtbezirk hochgerechnet. Die individuellen Bedürfnisse des kleineren Partners werden aber nur sehr unzureichend analysiert und als solche auch entsprechend mit dem Hinweis auf Perlach gelöst. Eine Identifikationsmöglichkeit für den Stadtbezirk Ramersdorf ist aber dringend notwendig, da dieser in sich sehr kleinteilig ist und keine zentrale Anlaufstation besitzt. Ramersdorf fehlt es an Räumlichkeiten für bürgerschaftliches Engagement, Veranstaltungen und Nutzungen durch Jugendliche oder Initiativen.

Initiative:
Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin